

# みなみん

学校標語

「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和3年5月28日  
練馬区立南田中小学校  
みなみん学級だより  
NO.8



6月になると「梅雨」に入り、雨の日が多くなります。教室で過ごすことが多くなるので、再度、過ごし方についての確認をしていきたいと思います。また、31日(月)からは、家庭訪問が始まります。お伝えしてあるように、教師二人でお邪魔させていただき、個別指導計画をもとに、今学期の指導方針についてお話をさせていただきますので、よろしくお願いいたします。

## ☆3年生自転車安全教室☆

21日(金)、3年生の自転車安全教室が行われました。朝から天気を気にしていましたが、雨が降っていなかったため、子供たちは、校庭に張り切って出ていきました。ところが、そろそろ自転車の体験という時に、雨が降り出してしまい、急遽、体育館に移動することになりました。体育館では、警察の方が用意してくださった、DVDを見ながら交通安全について考えました。その後、確認テストを行いました。みんな話をよく理解できていたので、満点でした。27日(木)には、自転車運転免許証をもらうことができました。

## ☆国語五影グループ研究授業☆

24日(月)、校内の先生方や、教育委員会の先生方が見守る中で、国語五影グループの子供たちは、道徳の授業を受けました。多くの方が参観するという事で、広い視聴覚室で授業を行いました。当日子供たちは早めに視聴覚室に行き、ゲームをして気持ちをリラックスさせて、授業に臨みました。内容は、「自分のよいところに気付く」という授業でした。友達から、たくさんよいところを見つけてもらったり、ご家庭で撮っていただいた、お子さんの頑張っている姿の写真を見たりして、最後は舞台の上で、「自分はこんなところが自分のよいところ」と発表することができました。